



Lubricating ophthalmic solution with Sodium Hyaluronate and Vitamin B12

COMPOSITION:

Sodium Hyaluronate 0,3%, P-Plus™, Vitamin B12, Sodium Chloride, Potassium Chloride, Calcium Chloride, Magnesium Chloride, **SCO®** in an isotonic buffered solution.

DESCRIPTION:

VISIONLUX®PLUS is a refreshing, revitalizing and lubricating ophthalmic solution, containing **Sodium Hyaluronate 0,3%**, obtained by fermentation and not of animal origin.

The activity of the **Sodium Hyaluronate** is optimised and prolonged by the synergic action of **P-Plus™**.

P-Plus™ is a hydro soluble polymer with filimogenous and lubricant properties. The association of **Sodium Hyaluronate and P-Plus™** not only increases the viscosity of the solution but also improves its mucoadhesivity properties.

The presence of **Electrolytes** (Cl⁻, Na⁺, K⁺, Ca⁺⁺ and Mg⁺⁺), essential for the cellular biochemical processes, helps to keep the ocular surface in good physiological conditions.

Vitamin B12 (Cyanocobalamine) has anti-oxidant properties, thus protecting the ocular surface from the damage induced by reactive oxygen species (ROS). It is therefore an essential factor in the maintenance of a healthy ocular surface.

VISIONLUX®PLUS is preserved with a special preservative system called **SCO®** (Stabilized Complex Oxychloro) that keeps the solution sterile in the bottle. When exposed to light, **SCO®** dissipates into components naturally found in the human tears such as sodium chloride, oxygen and water, making it very well tolerated.

INDICATIONS:

VISIONLUX®PLUS provides long and lasting relief to the sensations of severe dry, stressed and tired eyes of pathological or non-pathological origin.

VISIONLUX®PLUS protects cells from damaging oxidative free radicals and replaces locally low levels of the nutrients in the tears.

VISIONLUX®PLUS is compatible with all types of contact lenses.

INSTRUCTIONS FOR USE:

- Wash, rinse and dry your hands thoroughly.
- Make sure the seal is intact.
- To open the bottle, unscrew the top completely and break the safety seal.
- Instill 1 or 2 drops in each eye, as required, or according to the specialist's advice.
- Close the bottle tightly after use.

WARNINGS:

- To prevent possible contamination, do not let the tip of the dropper come into contact with any surface or the eye.
- Do not use in case of specific hypersensitivity towards any of the constituents.
- In some cases, slight sensitivity may cause a brief stinging or irritation upon instillation that disappears after blinking.
- Do not swallow the solution.
- Keep out of the sight and reach of children.
- After the bottle has been opened, the solution must be used within 90 days.
- Do not use after the expiry date.
- If symptoms persist, consult your eye specialist.
- Do not use if the bottle is damaged.
- **Do not expose to direct sunlight.**

STORAGE:

- Store between 5 and 35°C and protect from a direct source of light.

3 ml (free sample)

REF

10 ml

REF

STERILE A



NOVAX®PHARMA
Le Coronado
20, Avenue de Fontvieille
MC 98000 - MONACO
www.novaxpharma.com

CE
0051

V2 - Rev. 19/02/2019

FR **GOUTTES OCULAIRES**
Solution ophtalmique lubrifiante contenant du hyaluronate de sodium et de la vitamine B12

COMPOSITION :

Hyaluronate de sodium 0,3%, P-PlusTM, vitamine B12, chlorure de sodium, chlorure de potassium, chlorure de calcium, chlorure de magnésium, **SCO[®]**, dans une solution isotonique tamponnée.

DESCRIPTION :

VISIONLUX[®] PLUS est une solution ophtalmique rafraîchissante, revitalisante et lubrifiante contenant du **hyaluronate de sodium 0,3 %**, obtenu par fermentation et d'origine non animale.

L'effet du **hyaluronate de sodium** est optimisé et prolongé par l'action synergique du **P-PlusTM**.

Le **P-PlusTM** est un polymère hydrosoluble ayant des propriétés filmogènes et lubrifiantes. L'association du **hyaluronate de sodium** et du **P-PlusTM** non seulement augmente la viscosité de la solution mais améliore aussi ses propriétés de muco-adhésivité.

La présence d'**électrolytes** (Cl⁻, Na⁺, K⁺, Ca⁺⁺ et Mg⁺⁺), essentiels pour les processus biochimiques cellulaires contribue à maintenir la surface oculaire dans des conditions physiologiques normales.

La **vitamine B12** (cyanocobalamine), ayant des propriétés antioxydantes, protège la surface oculaire contre les dommages causés par les espèces réactives de l'oxygène (ERO). Il s'agit donc d'un facteur essentiel au maintien d'une surface oculaire saine.

VISIONLUX[®] PLUS est conservé grâce à un système de conservation spécial appelé **SCO[®]** (Stabilized Complex Oxychloro - Oxychloro Complexe Stabilisé). **SCO[®]** garde la solution stérile à l'intérieur de la bouteille et, une fois exposé à la lumière, se dissipe en des composants déjà présents dans les larmes humaines, tels que le chlorure de sodium, l'oxygène et l'eau, ce qui le rend particulièrement bien toléré.

INDICATIONS :

VISIONLUX[®] PLUS procure un soulagement durable dans les cas de sensation de sécheresse oculaire sévère, dans le cas d'yeux stressés et fatigués d'origine pathologique ou non pathologique. **VISIONLUX[®] PLUS** protège les cellules contre les dommages provoqués par les radicaux libres et supplée localement les faibles niveaux de nutriments dans les larmes.

VISIONLUX[®] PLUS est compatible avec tous les types de lentilles de contact.

MODE D'EMPLOI :

- Lavez-vous soigneusement les mains, puis rincez-les et séchez-les.
- Assurez-vous que la bague de sécurité est intacte.
- Pour ouvrir le flacon, dévissez la partie supérieure complètement afin de briser la bague de sécurité.
- Instillez 1 ou 2 gouttes dans chaque œil, selon le besoin, ou conformément aux conseils de votre spécialiste.
- Fermez le flacon hermétiquement après utilisation.

MISES EN GARDE :

- Afin d'empêcher toute contamination éventuelle, éviter le contact de l'embout du flacon avec les yeux ou toute autre surface.
- Ne pas utiliser en cas d'hypersensibilité spécifique à l'un des constituants.
- Dans certains cas, une légère sensibilité peut entraîner une brève sensation de picotement ou d'irritation dès l'installation qui disparaît après clignement des paupières.
- Ne pas avaler la solution.
- Tenir hors de la vue et de la portée des enfants.
- Après l'ouverture du flacon, la solution doit être utilisée dans les 90 jours.
- Ne pas utiliser après la date de péremption.
- Si les symptômes persistent, consultez votre ophtalmologue.
- Ne pas utiliser si le flacon est endommagé.
- **Ne pas exposer à la lumière directe du soleil.**

CONSERVATION :

- Conserver entre 5 et 35 °C et protéger contre toute source lumineuse directe.

3 ml

REF

10 ml

REF

STERILE | A

